nada su actuación respecto a las plazas y especialidades que se citan, ha elevado a esta Delegación General propuesta de los Facultativos a quienes han de adjudicárseles. Esta Delega-ción General aprueba la propuesta formulada por el Tribunal, cuya relación se consigna a continuación:

RESIDENCIA SANITARIA «LICINIO DE LA FUENTE», SEGOVIA

Urologia

Don Joaquín Moreno de Heredia, Médico adjunto,

Medicina pediátrica

Don Modesto Herrera Martín, Médico adjunto. Don Javier Mondragón Masa, Médico adjunto.

La toma de posesión de las plazas adjudicadas se realizará en el plazo de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación de esta resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Madrid, 10 de octubre de 1977.—El Delegado general, Fernando López-Barranco Rodríguez.

## **OPOSICIONES Y CONCURSOS**

## PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

28100

ORDEN de 24 de noviembre de 1977 por la que se designa el Tribunal calificador de las pruebas se-lectivas para el ingreso en el Cuerpo Técnico de la Administración Civil del Estado.

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo dispuesto en la norma 7 de la Orden de la Presidencia del Gobierno de 11 de mayo de 1977 («Boletín Oficial del Estado» del 31) por la que se convocan pruebas selectivas para ingreso en el Cuerpo Técnico de la Administración Civil del Estado,
Esta Presidencia del Gobierno ha tenido a bien designar el Tribunal calificador de las citadas pruebas, que estará constituida de la signianta forma:

tituido de la siguiente forma:

residente: Don Rafael González-Gallarza Morales.

rresidente: Don Rafael González-Gallarza Morales.
Vocales: Don Juan Damián Traverso, don Francisco González Navarro, don José Luis Guerrero Aroca y don José Bartolomé Pina, que actuará como Secretario del Tribunal.
Presidente suplente: Don José Antonio Sánchez Velayos.
Vocales suplentes: Don José María Jiménez Cruz, don Manuel Puelles Benítez, don Carlos Vázquez de la Torre y don José Manuel Sala Arquer, que actuará de Secretario suplente del Tribunal.

Para que puedan incorporarse al Tribunal calificador, según establece la citada norma 7, en relación con las opciones a que se refiere la norma 16 de la Orden de convocatoria, se designan los siguientes Vocales:

Grupo de materias histórico-políticas y sociológicas: Don Angel Sagredo Rubio y don Julio Seage Mariño. Grupo de materias jurídicas: Don Mariano Baena del Alcá-

zar y don Eleuterio Sánchez García.

Grupo de materias económicas: Don Julian García Vargas y don Alfonso San José Pascual.

Grupo de materias técnicas: Don Pedro Maestre Yenes y don Celso Nores González.

Para actuar en la Universidad de La Laguna, y de acuerdo con lo previsto en la norma 34 de la Orden de convocatoria, se designan los siguientes Vocales sup!entes:

Don Lázaro Sánchez Pinto Suárez, don Opelio Rodríguez Peña y don Juan Hernández Bravo de Laguna.

Lo que comunico a V. I. Dios guarde a V. I Madrid, 24 de noviembre de 1977.

OTERO NOVAS

Ilmo. Sr. ...

RESOLUCION de la Secretaria de Estado para la Administración Pública por la que se anuncian para su libre provisión distintas plazas de la Mu-28101 tualidad General de Funcionarios Civiles del Es-

Ilmos. Sres.: Por Orden de 3 de octubre de 1975 se dictaron normas para la puesta en funcionamiento de la Mutualidad Genera, de Funcionarios Civiles del Estado. El artículo 7.1 de la precitada Orden establece que los puestos de trabajo de la Mutualidad podrán ser adscritos a funcionarios de carrera de la Administración Civil del Estado y deberán ser provistos por el sistema de libre designación por el Ministro de la Presidencia del Gobierno, a propuesta del Gerente de la Mutualidad

El Reglamento General del Mutualismo Administrativo de 13 de marzo pasado dispone, en su artículo 58, que integrarán el personal al Servicio de la Mutualidad General, permane-

ciendo en situación de activo en los Cuerpos, Escalas y plazas de procedencia, los furcionarios de carrera de la Administración Civil del Estado que sirvan destino en la misma.

Finalmente, el Real Decreto 143/1977, de 21 de enero, y las Ordenes de 22 y 25 de abril de 1977, establecieron con carácter definitivo la estructura orgánica de la MUFACE.

En consecuencia, de conformidad con lo establecido en las citadas disposiciones legales y en uso de las atribuciones delegadas por la Orden de 13 de julio de 1977, esta Secretaría de Estado viene en resolver:

Primero.—Anunciar la libre provisión de las plazas que a continuación se indican de la Mutualidad General de Funcionarios Civiles del Estado:

Servicio de Contabilidad. Sección de Gestión de Ingresos. Sección de Contabilidad de Ingresos.

Sección de Presupuestos.

Todas estas plazas, dependientes del Departamento Financiero, tienen asignado el nivel 24, excepto la primera, que tiene asignado el nivel 26, en el Catálogo de Complementos de Destino de la Presidencia del Gobierno.

Segundo.—Las citadas plazas podrán ser solicitadas por funcionarios de carrera de la Administración Civil del Estado pertenecientes a Cuerpos, Escalas o plazas para cuyo ingreso se exija título de Enseñanza Superior, Universitaria o Técnica.

nica.

Tercero.—Todos aquellos funcionarios de carrera de la Administración Civil del Estado interesados en la provisión de estas plazas deberán solicitarlo mediante escrito dirigido a la Gerencia de la Mutualidad General de Funcionarios Civiles del Estado (paseo de Juan XXIII, número 26, Madrid-3), dentro del plazo de diez días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación de la presente resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Cuarto.—Los aspirantes, además de los datos personales, destino actual, número de Registro de Personal y plaza que solicitan, deberán acompañar un curriculum vitae, en el que harán constar:

herán constar:

a) Títulos académicos.

b) Puesto de trabajo que actualmente desempeña en la Administración Pública o en la Empresa privada.
c) Puestos de trabajo desempeñados con anterioridad en la Administración Pública o en la Empresa privada.

d) Estudios, trabajos publicaciones con especial referencia a aquellos que hubieran versado sobre temas relacionados con

a aquellos que hubieran versado sobre temas relacionados con la plaza que se solicita.

e) Idiomas extranjeros que conoce o domina, especificando si traduce, escribe o habla cada uno de ellos.

f) Calificaciones académicas ubtenidas.

g) Cursos realizados en Centros nacionales o extranjeros, especificando su contenido, duración y nombre. Deberá hacerse especificando referencia si alguno de estos collegos fuertes repersonados. especial referencia si alguno de estos cursos fueren sobre ma-terias relacionadas con la plaza que solicita.

h) Otros méritos o circunstancias que estime oportuno po-

ner de manifiesto el aspirante.

Quinto.—La Secretaria de Estado, dada la calificación de los puestos, se reserva el designar libremente los funcionarios que considere idóneos para el mejor funcionamiento del ser-

Lo que comunico a VV. II. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a VV. II. Madrid, 4 de noviembre de 1977.—El Secretario de Estado, José Luis Graullera Micó.

Ilmos. Sres. Gerente de la Mutualidad General de Funcionarios Civiles del Estado y Subdirector general de Servicios de la Presidencia del Gobierno.